

クラス	令和6年度（前期）を振り返りどうでしたか？	保育者の姿勢・言動はどうでしたか？	七夕参観や運動会前の掲示物など（保育の様子の発信）に関して何かあればお書きください。	その他、ご自由にお書きください。
すくすく	大変良い	大変良い	日頃の様子わかる写真が入り口にたくさん飾られていてとても嬉しかったです。運動会の立ち位置なども事前からわかりやすく掲示されていたので当日はスムーズにできてとてもよかったです。	いつもありがとうございます。 先生方のおかげで、とても楽しく保育園に通えているようです。ご迷惑をおかけする事もあるとは思いますが、今後ともよろしく願いいたします。
すくすく	大変良い	良い	可愛くてよかったです。	
すくすく	良い	良い	すごく可愛かったです！！ カラー写真が見やすく、とても良かったです！！	いつも、我が子に寄り添ってもらい先生方には感謝しかありません。 これからも、宜しく願い致します！！
すくすく	良い	良い	普段の様子も写真で知らせて頂けるため、嬉しいです。	お迎えの時など、様子をしっかりと伝えて頂けたり、担任ではない先生も声を掛けてくださるので、可愛がってもらえるなど安心感を感じます。いつもありがとうございます。
らんらん	良い	大変良い	我が子の行事に参加するのが初めてで、我が子を見ながら参加して写真に動画にと、とても忙しく楽しかったです。 なので練習風景の写真掲示はとても嬉しく思いました。 当日の飾りも本当に素敵で、こんな素敵な環境で日々過ごし一つ一つ思い出となっていると思うととても有難いです。 行事に関わらず、日々の過ごす姿もインスタだけではなく掲示していただけると嬉しいです。	いつもお世話になっております。 毎朝、自分でカバンを引きずって玄関まで行き、行って来ます！のバイバイをしてくれるのも先生方のお陰です。 これからもよろしく願いします。
らんらん	大変良い	大変良い	普段見られない園での様子を写真に撮って見られることが安心で楽しく通っているのがわかるので嬉しく思います。	毎日大切に子供を預かって頂きありがとうございます。 担任の先生以外でも、子供名前を覚えてくれていることに驚きましたが、先生たちみんなで見守っているのかなと思うと安心です。これからもよろしく願いいたします。

らんらん	大変良い	大変良い	楽しく拝見させて頂きました。	いつもありがとうございます。 子どもが楽しそうにしているのがよく伝わってきて、安心して預けることができます。
らんらん	大変良い	大変良い	運動会の練習の様子などお写真が飾ってあって、子供のクラスだけではなく他のクラスの子たちの様子も見れてとてもよかったです！	運動会のときに指定のある服を準備とのことでご連絡をいただきましたが、準備日数にもう少し余裕があるとありがたいです。仕事があるとあまり買いに行ける日がなく、今回はなんとか探して準備ができましたが、もしご指定があれば、「いくらで販売」などとしていただけるのも大変助かるかなと思います。ですが、日頃から保育者の先生方は大変お忙しいのは重々承知ですので、もう少し準備期間をいただけますと幸いです。よろしくお願いいいたします。
らんらん	大変良い	大変良い	楽しく見させていただいています。	こちらの保育園に通うことができ、子どもも大きく成長しているように思いよかったなあと考えています。 な普段の子供達の様子がもっと見れるとうれしいです。
らんらん	大変良い	大変良い		日頃どんな様子なのかを写真で見る事ができるので毎回とても楽しみです！
すくすく	大変良い	大変良い	イベント時に貼ってくださる掲示物は人の流れでゆっくり見る事がなかなか出来ませんが、日頃の発信や写真の添付などは楽しみに閲覧させていただいています。	いつも子供達に寄り添ってくださる先生にほんと感謝です。 安心して先生方に保育をお願い出来ます。これからもよろしくお願ひ致します

すくすく	大変良い	大変良い		<p>運動会の準備や事前の情報、必要物の有無の迅速な連絡のおかげでとても良い運動会だと感じました。細部にまで手が込んでおり、準備や先生方のスムーズな動きにとっても関心しておりました。なないろこども園に決めて良かったねとパパママで話をしたこともあります。</p> <p>なにより、保育にしっかり付いてくださっているお陰で園側からの見える化も実現されているのだと感じております。ありがとうございます。</p> <p>先生方もいつも笑顔で接して下さりとても安心できます。</p> <p>大変なこともあるかとは思いますが、園内の先生方の職場環境の現れだと思いました。</p> <p>これからもよろしくお願いします。</p>
ふたば	大変良い	大変良い	<p>行事前の貼り出しも子どもの様子が分かって良かった。写真配信も子どもの表情や環境がよく分かってとてもありがたいです。</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・年々暑さが厳しい時期が長くなっているため運動会の時期が早いのが心配です。配慮はいただいているとは思いますが、練習も8月の終わりから始まるので子ども達はもちろん先生方の熱中症も心配です。 ・兄弟児で行事前や希望保育終了前に持ち物等の連絡があるクラスとないクラスがあった時があったので統一してほしい。 ・子ども達にいつも優しく声をかけていただき感謝しています。その関わりのおかげで行きたくないと言ったことは一度もないくらいです。いつもありがとうございます。
ふたば	良い	良い		
にこにこ	良い	大変良い		<p>子どもの気持ちに寄り添って下さり日々感謝です</p>
にこにこ	良い	良い	<p>練習風景が見れるのでとても良いです。</p>	<p>翌月のおたよりをもう少し早めにほしいです。</p> <p>1、2日前ではなく4、5日前にはほしいです。</p>

にこにこ	大変良い	良い	写真で様子が分かるのがとても嬉しいです。	いつも子供の様子を細かく教えてくださりありがとうございます。 嫌がらずに登園するのも先生方のおかげです。 今後ともよろしく願いいたします。 運動会も子供の成長した姿が見れ1年という歳月を感じました。 当日曇りでよかったですが、晴れたらとても暑そうなので開催時期の検討も今後考えていただきたいなと思います。 よろしく願いします。
にこにこ	大変良い	大変良い		
にこにこ	大変良い	大変良い		先生方のこどもへの声かけや話し方がとても優しく、息子もえんが大好きと言いながら登園しておまします。 これからもよろしく願い致します。
にこにこ	大変良い	大変良い	普段の様子が見れて嬉しかったです。	行事の時は駐車場に車を止められるかいつも心配だったので、運動会の時のように毎回駐車券式にして頂けると安心です。

にこにこ	良い	良い	<p>行事前からのクラスでの取り組みなどが分かって良かったです。</p> <p>運動会の掲示は、玄関に入ってすぐのところでしたが、低い位置に貼ってあることや(子どもたちには見やすいけれど、大人はしゃがまないと見えない)、人の出入りがあってゆっくり見ることが難しいのかなあと思いました。</p>	<p>7～8月にかけての希望保育の期間が長すぎるように感じます。</p> <p>他の園では、お盆の5日間くらいしか希望保育にならないところが多い中で約1ヶ月間というのは差がありすぎます。</p> <p>また、保育を必要とする事由に、育休や家での仕事等も含まれるはずなのに、その人たちだけ家で見てくださいというのはどうなのでしょう。</p> <p>産後間もなく、精神的にも体力的にもきつい中で1ヶ月間の家庭保育はかなり堪えました。</p> <p>ほぼ1ヶ月行っていないのに、保育料の減免や還付もなく、高い保育料を払わなくてはいけないのはなぜでしょうか。</p> <p>またそれに伴って、水遊びもほとんどできませんでした。</p> <p>運動会が早いので、その練習もあるでしょうから希望保育が終わってからの水遊びがなくなるのは百歩譲って理解はできます。</p> <p>それならば、もう少し早くから水遊びを始めても良いのではないのでしょうか？</p> <p>お友だちや先生と水遊びを楽しみにしていたのに、希望保育で登園できないわ、金曜日の行事などにより水遊びはしませんという連絡が来るので、せっかく水遊びの準備をしてもほとんど出番がないまま夏が終わりました。</p> <p>運動会で駐車カードが配られましたが、運動会だけでなく、通年使えるものにしてはどうかと思います(年度が変わったら新しいクラスカラーのものを配布するなどして)。</p> <p>七夕参観の時に行くのがギリギリになってしまったので仕方なかったのですが、駐車場がほとんど空いておらず、停めるのに時間がかかり、保育参観の最初から参加することができませんでした。</p> <p>夕方は担任ではない先生が保育にあっていることで、先生方が他クラスの子どものことを知れたり、普段はあまり話すことがない先生とお話ができたりする良い機会になって良いなと思いました。</p>
らんらん	良い	良い	<p>可愛い飾りつけで子供も喜んで見えています。</p> <p>また運動会の練習の写真を掲示や子供の並び順など事前に知ることができありがたいです</p>	
らんらん	大変良い	大変良い		<p>丁寧に見てくださっていると感じます。今後ともよろしくお願いいたします。</p>
ふたば	大変良い	大変良い		

ふたば	普通	やや悪い		子供が朝入室して出入りする場所に先生も不在のまま開けたパンを袋のまま置いてあったり夏場に日の当たる場所に園児が口にするお菓子をそのまま置いておく保管状況や衛生状況がとても気になる
ふたば	大変良い	大変良い		
つぼみ	大変良い	大変良い		とても素晴らしい運動会でした。先生方の頑張りにとっても感謝しています。本当にありがとうございます。コードモンでお知らせを見返す時に探すのが困難なので、保育の様子写真は「お知らせ」ではなく「アルバム」にさせていただけると、絞り込んで見つけやすいので助かります。保育様子写真とお知らせは別々にさせていただけると助かります。これからもご迷惑お掛けしますが、どうかよろしくお願いします。
そら	良い	良い		
そら	大変良い	大変良い	掲示板にて子供たちの様子が伺えて良かったと思います。	交通ルールを教えてもらって、散歩の時私にも指導してくれました。しっかり身につけているようです。ありがとうございました。
ふたば	大変良い	大変良い	行事ごと、季節ごとに掲示物が変わっていて見ているだけで楽しいです。 子どもとの話題にもなっています。 いつもありがとうございます。	
ふたば	良い	良い	色々な姿が見れて良かった	いつも、ありがとうございます
つぼみ	大変良い	普通		給食で使ったフキン、フォーク、箸、スプーンにたまにすごい量の米粒が着いている時があります。もう少し落としてもらえると助かります。
つぼみ	良い	良い		保育士さんとコードモンでのやり取りが無くなったので子供の保育園での様子をあまり聞けなくて少し寂しく思うところはあります。 子供から聞くと色々な話が混ざってよくわかりませんがそれも面白く聞いてます。

つぼみ	普通	良い	せっかくアプリを使用しているので運動会の子供の配置を掲示でなく配信してくれると良いと思います 先生たちが頑張っていただけなのが感じられてよかったです	季節替わりの服装のお知らせなど、早い配信をお願いします 運動会などのプログラムで、ざっくりとでも終わりの時間の目安があると助かります
つぼみ	大変良い	大変良い	写真がたくさん貼り出されており練習の様子が分かりやすくてよかったです。	運動会では子供の成長をととても感じられ、親子競技では家族みんなで楽しめました。お手本で踊っている先生や、ふちにいる先生方も笑顔で全力で踊ってくれているのがとても印象的でした。またプログラムごとの準備などもとてもスムーズで、先生方がたくさん準備をいただいたことが伝わる運動会でした。 ありがとうございました。
つぼみ	大変良い	大変良い		今回は特に運動会に感激しました 年少になったから見応えがあったのはもちろん、運動会までの日々の先生方の頑張りがあったから当日とても感動する運動会になったんだなと思います 暑い日続きましたが、沢山の練習本当にお疲れ様でした 保護者としてとても嬉しい楽しい運動会でした
つぼみ	大変良い	大変良い	園での頑張っている姿を写真で見れて嬉しかったです。	いつもありがとうございます。
つぼみ	大変良い	大変良い		
つぼみ	大変良い	良い		
にこにこ	良い	良い		
にこにこ	大変良い	大変良い		